

Témoignages de joueurs

## Perdre 30 000 euros au poker

Par [Profil supprimé](#) Posté le 31/08/2015 à 06:54

Bonsoir,

&nbsp;

J'ai 24 ans, je viens de province et je suis en Masters spé sur Paris et en contrat de professionnalisation dans une grosse entreprise.

Pour ma part, je suis un accro du poker, j'ai découvert ce jeu de carte à mes 18 ans lorsque je suis rentré en BTS. Un de mes amis nous a appris les "bases" et nous jouons entre nous puis dans les casinos.. jusqu'à 3 fois par semaine...

Au début, je ne tenais pas mes comptes, mes parents sont aisés et comme je vivais chez eux et que je touchais un smic à 18 ans sans charge, vous imaginez la belle vie ! L'addiction aux jeux d'argent était lancée..

Fin de mon BTS, je migre sur la capital pour poursuivre mes études en licence puis master. Je découvris donc les cercles de poker (cadet) et je jouais donc encore plus en live. j'ai eu des hauts et des bas mais rien de bien important.

Puis venu Winamax ou je joue depuis 2 années assez intensive. Je joue énormément et j'ai perdu 30 000 euros en 2 années environ.. Au début j'arrivais à faire des mois positifs, puis le niveau a vraiment augmenter et je n'y arrivais plus. j'ai vidé mon livret A et mon livret jeune. Mon père est au courant depuis peu et à du me faire des avances pour remettre mes comptes dans le vert. Sauf que voilà je n'arrive pas à arrêter je lui ai promis d'arrêter mais je n'y arrive pas. Je lui ai même pris des grosses sommes sur sa carte bleue jusqu'à 600 euros dans la soirée.

Je vous écris ce message et suis encore actuellement en train de jouer dans mon lit à 4H14 du matin alors que je dois être au boulot à 9h30. Voilà ce qu'on appelle une drogue. L'appât du gain, l'adrénaline. Quand j'y pense cela me rend fou de savoir que j'ai perdu 30 000 euros à seulement 24 ans et que j'aurais pu faire de belles choses avec.. des voyages, une belle montre etc..

Que dire de plus, je ne vois pas, quand on est un joueur, on est un joueur, les autres ne comprendront pas. J'ai pu perdre jusqu'à 2000 euros dans la même journée. Je bâdais, j'étais à la fenêtre en train de fumer ma clope et me disais à quel point j'étais une merde de balancer l'argent comme ça, des envies de sauter me traverser l'esprit.

Heureusement, j'ai pleins d'amis merveilleux qui m'entourent et je ne pourrais me passer d'eux. Mon ancienne copine me faisait déjà la reproche que je jouais beaucoup trop mais je n'avais pas atteint ces pertes astronomiques encore donc je ne l'écoutais guère.

Le plus dur reste de mentir aux autres.. Et je n'ai plus aucune motivation pour mon travail mais bon ce n'est pas du essentiellement au poker.

Enfin bon voilà, tous ça pour vous raconter cette addiction qui me détruit petit à petit. D'ailleurs demain, je dois demander à mon père pour qu'il contacte le banquier afin qu'il interdise les versements sur Winamax. Oui je sais, je suis assez grand je pourrais le faire, mais j'ai tellement honte que je préfère que ça soit lui.

Je ne sais pas trop quelle est la meilleur solution pour s'arrêter mais je dirais que l'important est d'oublier les pertes et de se dire que l'argent est perdu, qu'il ne sera jamais récupérer par le jeu. Il faut donc oublié cette partie de la vie, en retenir les leçons et trouver une profession que l'on aime, gagner notre argent et ne pas être trop gourmand à vouloir en faire sur les jeux. Plus facile à dire qu'à faire certes...

Sur ce, je souhaite bon courage aux accros qui essayent d'arrêter.